

Österreichs Beliebte Anwälte 2026

Gütesiegel. 1278 Kanzleien in ganz Österreich wurden analysiert, rund 1,7 Millionen Daten ausgewertet.



ARMY PICCA/STOCKPHOTO.COM

Erfahrene Anwältinnen und Anwälte schützen Interessen, klären Konflikte und schaffen Sicherheit.

In einer zunehmend regulierten und rechtlich komplexen Welt sind erfahrene Anwältinnen und Anwälte oft unverzichtbare Partner – sie schützen Interessen, klären Konflikte und schaffen Sicherheit.

Um Mandantinnen und Mandanten eine verlässliche Orientierung zu bieten, haben das IMWF Austria und der KURIER eine umfangreiche Benchmark-Stu-



die durchgeführt. Analyisiert wurden Kanzleien in ganz Österreich – auf Basis ihrer Präsenz in sozialen Netzwerken sowie ihrer Online-Bewertungen im Vergleich zum Mitbewerb. Insgesamt wurden über 1,7 Millionen öffentlich zugängliche Datenpunkte ausgewertet. Die Auswahl erfolgte unabhängig und ohne Einflussnahme der gelisteten Kanzleien – so

wird eine objektive Bewertung sichergestellt.

Vertrauen

„Die Auszeichnung „Beliebte Anwälte 2026“ macht sichtbar, welche Kanzleien sich das Vertrauen ihrer Mandantinnen und Mandanten im digitalen Raum in besonderem Maße erarbeitet haben“, sagt Axel Maireder, Geschäftsführer des IMWF. Für die Studie

zur Auszeichnung „Beliebte Anwälte 2026“ wurden 1.278 Anwälte und Kanzleien untersucht. Dabei wurden alle öffentlich verfügbaren Bewertungen zu den Kanzleien auf Onlineplattformen, sowie Zahlen zu Fans/Followern und Bewertungen auf allen relevanten Social Media Plattformen gesammelt und ausgewertet – insgesamt rund 1.720.000 Datenpunkte.

Gerade in der heutigen Zeit vergleichen viele, bevor sie sich für eine Anwaltskanzlei entscheiden. Ausgezeichnete Kanzleien hatten besonders hohe Werte bei den angesprochenen Parametern wie Online-Bewertungen und Social-Media-Interaktionen. Auf der Seite unten finden Sie Stimmen von vier der ausgezeichneten Kanzleien.



THOMAS LUEF

„Unabhängig ob Scheidungs-, Aufteilungs-, Trennungs-, Obsorge- und Kontaktrechtsstreit – in diesen herausfordernden und emotionalen Lebenssituationen begleite ich meine MandantInnen seit mehr als 10 Jahren mit Ruhe, Klarheit, Erfahrung und Einfühlungsvermögen mit dem Ziel rechtliche Sicherheit zu schaffen und Konflikte konstruktiv zu lösen. Gemeinsam erarbeiten wir den besten Weg!“

Mag. Michael F. Damitner,
Prutsch-Lang & Damitner



RENE HUNDERTPFUND

„Strafrechtliche Angelegenheiten sind Ausnahmesituationen, in denen neben juristischer Expertise auch menschliches Fingerspitzengefühl gefragt ist. Wir sind dankbar für das Vertrauen und das positive Feedback unserer Mandanten. Ob als Beschuldigter oder Opfer: Bei strafrechtlichen Vorwürfen führen wir Sie mit Klarheit und entschlossener Strategie durch das Verfahren.“

Dr. Elias Schönborn,
es.law - Schönborn Rechtsanwalt



PRESLMAYR. LEGAL RECHTSANWÄLTE GMBH

„Familienrecht ist mehr als Paragrafen. In emotionalen Situationen braucht es persönliche Begleitung auf Augenhöhe, die Höhen und Tiefen gerichtlicher Auseinandersetzungen versteht. Menschlichkeit, Vertrauen und langjährige Erfahrung geben Sicherheit und das Gefühl, rechtlich wie menschlich gut aufgehoben zu sein. Mein steter Motor ist der nachhaltige Erfolg meiner KlientInnen.“

Dr. Martin Preslmayr, LL.M.
Preslmayr.legal



KATHRIN SCHWARZL

„Gerade in Arzthaftungsfällen ist die Beauftragung eines auf medizinische Sachverhalte spezialisierten Rechtsanwalts erforderlich und mitunter ausschlaggebend für den Erfolg. Unsere Kanzlei verfügt insbesondere auch durch meine persönliche über 20jährige Tätigkeit in diesem medizinischen Fachbereich ausreichend Erfahrung und es ist ein gesamtes Team auf diesen hochsensiblen Rechtsbereich geschult.“

Dr. Karin Prutsch-Lang,
Prutsch-Lang & Damitner